

Adoptions de déclarations internationales par le Canada

Par **vanessbens**, le **06/12/2009** à **18:08**

Bonjour,

J'ai du mal à savoir si le Canada a adopté certaines déclarations internationales et ratifié certaines conventions... je n'arrive pas à trouver ces informations sur internet concernant :

- Déclaration mondiale sur l'éducation pour tous (5-9 mars 1990)
- Déclaration universelle des droits des peuples autochtones (23 août 1993)
- Déclaration des droits de l'enfant (20 novembre 1959)
- Protocole facultatif se rapportant aux droit économiques, sociaux et culturels (2008)

Merci par avance,

Vanessa.